

Granada Hoy

www.gradahoy.com



Sistema de cita previa en las **facultades** para acabar con las colas ▶14

Federico Jiménez: "Es una irresponsabilidad querer dejar la Cámara sin gobierno" ▶11

Miguel Blesa dice que no tiene fondos para pagar la fianza de 16 millones ▶36

ENCUENTRO NACIONAL DE AGENTES DE VIAJE PARA RECUPERAR A LOS CLIENTES MADRILEÑOS ▶6-7

Los turistas se animan a gastar pero muy por debajo de las cifras récord

● El sector ingresa 164 millones en el primer semestre, un 7,5% más que hace un año

● Granada se mantiene como el destino cultural más 'barato' para los visitantes

9 PROGRAMA DE LA JUNTA CONTRA EL PARO

Selección de personal en el Ayuntamiento para 400 contratos

● Los puestos de trabajo, del Plan de Empleo Joven, se prolongarán seis meses

56-57 EN LA ALHAMBRA Y EN SU MUSEO



MIGUEL ÁNGEL MOLINA / EFE

'Guerrero in black' cierra el Centenario del pintor

● Granada le dedica una gran retrospectiva con obra inédita de su etapa americana

HOY
SET DE RECIPIENTES DE VIDRIO
 Fuente cuadrada de 24 cms.
 por solo **5,50€**

15 4 DETENIDOS
Cae una peligrosa banda de atracadores

DP 20 PÁGINAS



Foulquier gesticula solicitando explicaciones.

Derrota que hace mella

0 | 1

● El Granada pierde su cuarto partido consecutivo tras marcar Manucho para el Rayo en el minuto 93

Mirada alrededor

JUAN JOSÉ RUIZ MOLINERO



ÉBOLA, CATALUÑA Y TARJETAS 'BLACK'

Es triste que la actualidad española gire en torno de tres temas como el primer contagio en España y en Occidente del ébola, el problema catalán y las tarjetas 'black', de Caja Madrid. Todos sentimos hondo pesar, preocupación e indignación por el orden de los temas menciona-

dos. En el ébola, no sólo por la presencia de un virus entre nosotros que desde hace décadas viene asolando a diversas regiones africanas y al que, hasta que ha llegado a Occidente, no se le ha hecho caso porque los muertos –como decía el cronista del histórico accidente ferroviario del expreso de Andalucía–, “afortunadamente eran todos de tercera”, en este caso africanos. Por ello la industria farmacéutica ni los Estados habían puesto dinero e interés en la investigación de vacunas y fármacos para atajar el mal. Sólo el esfuerzo de misioneros, caso de los dos fallecidos españoles, Médicos Sin Fronteras y otros organismos han estado al lado de los que sufrían. Que el hecho de repatriar a España a dos médicos misioneros que habían dedicado su vida a los pobres negritos del ‘domund’ haya originado el primer contagio de la enfermedad en Europa ha hecho saltar todas las alarmas, no ya sólo por el mal en sí, sino por la improvisación y la manera de

afrontarlo políticamente. Cuando escribo esta columna no ha dimitido la ministra y, sobre todo, el consejero de Sanidad de Madrid que insultó gravemente a la sanitaria infectada –una colega estadounidense en su misma situación ha recibido el calificativo de heroica–, lo que revela la catadura de los políticos españoles que han gestionado el comienzo de la crisis.

Por cierto que un representante de ERC ha llegado a calificar el ébola como “la peste española”, en ese demencial desvarío que los políticos catalanes han caído para justificar

La consternación y la indignación han ocupado lugar preferente en el estado de ánimo de los españoles

su anhelo independentista que ha culminado estos días con la convocatoria esperpéntica de Artur Mas de una ‘consulta’ que no sólo engaña a los catalanes, sino que los pone en un ridículo que no merece un pueblo culto.

Habrà tiempo de ir comentando el proceso, como el de los caraduras que utilizaron las tarjetas ‘black’ de Caja Madrid, la entidad que nos ha costado su rescate 23.000 millones de euros a los españolitos, la de los turbios negocios de las ‘preferentes’ y la que sigue, como tantas otras entidades financieras, desahuciando a la pobre gente que no han sido perdonadas por ninguna amnistía ni por ninguna prescripción. ¿Somos en la realidad los españoles iguales ante la ley?

Sirvan estas pinceladas para subrayar la consternación de una mirada alrededor que desea, sobre todo, que la única víctima española hoy infectada por el ébola pueda vencer al letal virus y recibir el homenaje de la sociedad española.

La mirada urbana



MARÍA DE LA CRUZ

Con ruedas y a toda velocidad, pero sin matrícula

El tránsito de vehículos por la ciudad de Granada es cada vez más complicado, llegando a rozar el caos en determinadas calles en las horas punta. En tiempos en los que se va a la carrera a casi todos los lugares, más de uno tira de imaginación: patines y a sortear coches, autobuses y demás. El asunto es que en determinados casos se está convirtiendo en todo un problema, como se puede comprobar en la imagen, en la que el patinador elude a un taxi invadiendo el carril contrario. Su gran ventaja, que no lleva matrícula.

Lapidario

¿NOS VACUNAMOS?

Salud acaba de iniciar la campaña de vacunación contra la gripe. Este año destinará a Granada 7.000 dosis menos, una reducción debida a la bajada del número de personas que deciden inmunizarse contra el virus. Lejos queda ya el susto por la gripe A que se vivió en 2009 con la pandemia, cuando todo el mundo pedía a gritos una vacuna efectiva. Con el virus ya controlado vuelve a reducirse las personas que, pese a tenerlo indicado, siguen los consejos médicos. El peligro del descrédito de las vacunas puede evitar que cuando haga falta, la población no responda.

EL NEVADA TOMA FORMA

Las luces dejan ver cada noche el aspecto del Comercial Nevada. Su apertura está cada vez más cerca y ya ha pedido licencia la primera gran marca, Leroy Merlin. Esperemos que lleguen muchas más y que el retraso en su apertura no empañe el gran proyecto y sobre todo la creación de empleo.

Lo más leído en la web

► www.granadahoy.com



San Lucas

Novatos en el país de las maravillas

1 Los alumnos de Medicina celebraron ayer San Lucas, que este año estuvo inspirado en el cuento de Lewis Carroll Alicia en el país de las maravillas, pese a que las novatadas están prohibidas. Participaron cientos de alumnos.



Metro

Diez millones para arreglar las calles

2 El Ayuntamiento recibe la adenda del Metro que contempla una cuantía para reparar el viario. La Junta admite que hasta 2012 no se ofreció la información detallada. El barrio del Zaidín está lleno de parches por las obras.



Deportes

Aprovechar espacios contra poseer el balón

3 Los estilos antagónicos de Caparrós y Jémez, quien optó al banquillo rojiblanco hace solo unos meses, se enfrentaron anoche en Los Cármenes con necesidad de puntos para ambos. El Granada CF contra el Rayo Vallecano.

GRANADA

Los alumnos de la UGR podrán pedir una convocatoria de gracia

● El consejo de gobierno aprueba esta oferta para los que han agotado las seis oportunidades

L. Quero GRANADA

Los estudiantes de la Universidad de Granada que cursen enseñanzas oficiales de grado tendrán una séptima oportunidad, una nueva convocatoria de gracia con carácter extraordinario que les permitirá examinarse y tener la opción de aprobar como máximo dos de las asignaturas pendientes, pese a haber agotado ya las seis convocatorias anteriores.

El consejo de gobierno de la UGR aprobó ayer esta propuesta para establecer la convocatoria de gracia bajo algunas condiciones particulares.

Podrán solicitar esta medida excepcional los alumnos que hayan agotado las seis convocatorias y hayan estado matriculados en esa asignatura durante los cursos anteriores. Se podrá pedir esta opción una sola vez para dos asignaturas como máximo, siempre que los créditos resultantes de sumar ambas materias no excedan el 5% de la carga lectiva global del plan de estudios.

Los alumnos interesados, que según estima la UGR podrían ser medio millar, tendrán que presentar una solicitud al rector, un escrito razonado y los documentos que corresponden en el Registro General de la Universidad.

En el caso de que se le conceda la convocatoria de gracia el alumno tendrá que matricularse de nuevo en esa asignatura y con antelación suficiente al examen. Una vez matriculado tendrá que informar al Departamento que corresponda la concesión de la convocatoria de gracia.

De la evaluación de esta convocatoria de gracia se encargará un



La medida de gracia podría afectar a medio millar de alumnos.

73 plazas de profesor ayudante doctor

La Universidad de Granada, por acuerdo del consejo de gobierno celebrado ayer, solicitará a la Junta de Andalucía la dotación de 73 plazas de profesor ayudante doctor. La Administración autonómica podrá autorizar la convocatoria de ese número de plazas o menos, en función de las posibilidades. La Junta anunció para este curso una convocatoria de unas 200 plazas de profesorado ayudante doctor para todas las universidades andaluzas. La UGR ha solicitado 73. Para la sección sindical de Comisiones Obreras,

aquel anuncio de la Junta de Andalucía "resulta claramente insuficiente" porque calcula que solo en la Universidad de Granada se han perdido más de 100 plazas de profesores. Tanto la Junta como el Gobierno central han anunciado medidas con el objetivo de relajar las restricciones de los últimos años. Por un lado se permitirá la contratación de profesorado ayudante (como es el caso de lo solicitado ayer por la UGR) y por otra parte se aumentará la tasa de reposición de docentes al 50%.

tribunal. La matrícula solo da derecho a examen y tendrá un coste del 30% del importe establecido para la cuarta o sucesivas matrículas.

El motivo de esta medida de gracia extraordinaria es el desarrollo del proceso de implantación de los nuevos títulos de grados. La Universidad considera que en este momento puntual es "conveniente" ofrecer esta nueva oportunidad a los alumnos, en la línea de los precedentes que ha habido en otros momentos en esta institución académica.

Esta única convocatoria de gracia no da derecho a docencia y será concedida directa e individualmente por el rector.

EN BREVE

La Universidad, premio de Defensa por su labor de docencia

FORMACIÓN. El Ministerio de Defensa ha otorgado su premio de 2014 en la modalidad de docencia a la Universidad de Granada "por su magnífica labor de docencia en temas relacionados con las Fuerzas Armadas, la Seguridad y la Defensa desde hace muchos años". Esta labor, se ha visto reforzada por la intensa colaboración con el Mando de Adiestramiento y Doctrina, Madoc, desarrollada desde su creación, según la Secretaría General de Política de Defensa del Ministerio.

La revista 'Dynamis' dedica su número al parto y a la mujer

PUBLICACIÓN. El parto y la asistencia médica a la mujer en distintas sociedades ocupa el dossier de la revista *Dynamis*. Se trata del volumen 34 con el que la revista internacional editada por la UGR y la Universidad Autónoma de Barcelona dedica más de cien páginas a este aspecto en culturas como la egipcia o la japonesa, con edición de Anna Andreeva, M. Érica Couto-Ferreira y Susanne Töpfer. Este volumen se edita con ayuda del Vicerrectorado de Política Científica e Investigación de la UGR, entre otros.

Jornada sobre las guerras del siglo en Filosofía y Letras

UGR. La Facultad de Filosofía y Letras, como inauguración del curso académico 2014-2015, presenta las Jornadas "1914-2014: las guerras del siglo", que se celebrarán la próxima semana. El programa de actividades comenzará el lunes con la apertura de la exposición *Un siglo de guerras*, de Cecilia Punzo (ceramista). El martes será la conferencia inaugural sobre las guerras europeas del siglo XX a cargo de Carlos Forcadell, de la Universidad de Zaragoza.

Un nuevo sistema de cita previa acabará con las colas en las facultades

E. Press GRANADA

La Universidad de Granada (UGR) ha implantado en las secretarías de todos sus centros y facultades un nuevo sistema de cita previa, que pretende terminar con las colas y agilizar los trámites de matrícula. La nueva aplicación, denominada Ciges (Citas y Gestión de colas), está ya

funcionando a pleno rendimiento, a excepción de la ETS de Arquitectura y la Escuela de Ciencias de la Salud, donde se implantará en los nuevos edificios una vez completado el traslado de ambos centros. También se ha instalado en los campus universitarios de Ceuta y Melilla.

Ciges es apto para la gestión de la atención en servicios y otras

unidades administrativas, y en la actualidad está operativo en el Servicio de Becas.

El nuevo sistema es muy sencillo: el usuario puede solicitar su cita para el día y la hora que desee (siempre que esté disponible) a través de una página web (ciges.ugr.es), o bien mediante una 'app' para dispositivos móviles y tablets con sistema operativo



Nueva aplicación Ciges.

Android y en fase de desarrollo para dispositivos de Apple. También se puede solicitar de forma presencial en el tótem instalado en el propio centro. A continuación, recibirá un correo electrónico con un código QR con la confirmación, que deberá imprimir o presentar a través de su *smartphone* en el momento de la cita.

El sistema Ciges ha sido desarrollado por la Gerencia de la Universidad de Granada, en colaboración con la *spin-off* ATIS Soluciones, y cofinanciado por la propia Gerencia y el CEI Biotic.

Leroy Merlin, la primera gran compañía que apuesta por el Comercial Nevada

- Ya ha presentado el proyecto de ejecución de obra
- Creará 150 puestos de trabajo

R. G. GRANADA

La multinacional del bricolaje, Leroy Merlin, ha presentado ya en el Ayuntamiento de Armilla el proyecto de licencia de obra y actividad, "requisitos necesarios para su instalación" en el Centro Comercial Nevada. El

equipo de gobierno armillero mostró ayer su satisfacción por que el Nevada comienza a ser una realidad y será un elemento dinamizador empresarial y generador de empleo y desarrollo económico no sólo de Armilla sino de toda la provincia.

La empresa ha manifestado que aproximadamente se crearán 150 puestos de trabajo directos y 35 indirectos. Con un total de 12.525 metros cuadrados, la tienda que Leroy Merlin abra en el Centro Comercial Nevada será una de las más grandes que la multinacional tiene en España.

El equipo de gobierno "trabaja para cerrar un acuerdo con la empresa tendente a garantizar

que el mayor número de esos puestos de trabajo sean ocupados por armilleros". Ahora son los servicios técnicos de Urbanismo del consistorio quienes estudian y comprueban que el proyecto cumple la legalidad vigente y todos los requisitos exigidos en el Plan General de Ordenación Urbana de Armilla y se espera que en breve puedan comenzar los

La tienda será una de las más grandes que la multinacional tenga en España

trabajos para su futura apertura. Así, en las próximas semanas se concederá el permiso para el inicio de las obras que consisten en habilitar una zona de carga y descarga, almacén, zona comercial, administración, además de dotar a las instalaciones de sistemas de prevención contra incendios, principalmente.

Aunque las contrataciones en el Centro Comercial Nevada las llevarán a cabo cada una de las empresas privadas que se instalen en él, el consistorio "firmará convenios con cada una de las empresas que se instalen en el centro con el objetivo de garantizar que el mayor número de puestos de trabajo sean ocupados por vecinos de la localidad". Esos acuerdos vendrán a complementar el convenio que en 2005 ya se firmó entre Ayuntamiento de Armilla y promotor del centro.

El Ayuntamiento va a crear una oficina específica para la recogida de solicitudes de empleo en el Centro Comercial y tendrá en este tema un papel activo de intermediario entre los demandantes de empleo y las empresas.

Granada es la cuarta provincia andaluza con más enfermeros desempleados

Redacción GRANADA

El Sindicato de Enfermería (Satse) de Andalucía ha vuelto a denunciar un incremento del paro en Enfermería en Andalucía durante el mes de septiembre. En concreto, en Granada se registraron un total de 164 profesionales más en situación de desempleo. De este modo, la provincia se sitúa la cuarta de la región por detrás de Sevilla que encabeza dicho incremento con 193 parados más, Cádiz con 187 y Córdoba con 168.

Para Satse este nuevo repunte del paro es fruto de la política de recortes del Gobierno andaluz, que apuesta por contratos basura al 75%.



PEPE VILLOSLADA

Rechazo férreo al siniestro de Huétor Tájar

Delegados de UGT y CCOO se concentraron ayer frente al edificio de los sindicatos, donde guardaron cinco minutos de silencio para condenar la muerte del trabajador que el pasado miércoles se precipitó desde una altura de siete metros cuando limpiaba el tejado de una nave de la localidad granadina de Huétor Tájar. El secretario general de Construcción y Servicios de CCOO Granada, José Sánchez, confirmó que se ha puesto en marcha la investigación sobre el suceso y, además, se ha presentado ya la correspondiente denuncia, ante la Inspección de Trabajo, para que depure responsabilidades con el objeto de que "hechos tan lamentables no se vuelvan a producir". Los técnicos del sindicato analizan si la estructura desde la que se precipitó el fallecido era o no transitada, ya que todos los indicios apuntan a que no existía línea de vida, y también si el trabajador contaba con el Equipo de Protección Individual.

Ganemos creará en los próximos días un código ético como paso previo hacia las municipales

Redacción GRANADA

El proyecto de Ganemos Granada ha adquirido en las últimas horas más solidez en la carrera hacia las municipales de mayo de 2015. Tras constituirse formalmente el pasado jueves, la formación ciudadana de izquierdas tiene como objetivo dentro de las dos próxi-

mas semanas la celebración de una nueva asamblea para constituir un código ético que dé paso a la celebración de primarias abiertas para la elección de los cabezas de lista y el resto de componentes de cara a los comicios locales.

Bajo la misma denominación confluyen representantes políticos de distintas fuerzas que co-

mo todos coinciden, forman parte del proceso de constitución de Ganemos Granada "a título individual". La consigna es clara, hay un rechazo general a que este nuevo partido sea una sopa de letras de integrantes de un lado y de otro. El caso es que en la reunión celebrada en el salón de actos del instituto Hermenegildo

Lanz hubo una importante presencia de militantes de Izquierda Unida seguida por rostros conocidos de grupos como Los Verdes, Podemos, Equo o responsables sindicales o colectivos diversos de Granada.

Después de dar luz verde a la constitución de Ganemos, después de muchos intentos, el de-

bate se centra ahora en la puesta en común de principios y características que haga a esta plataforma "ciudadana" distinta al resto de firmas y a la vez la haga potente para afrontar las municipales del año que viene.

La Diputación no será una cuestión menor en los planes de Ganemos. De hecho, ya se ha planteado la posibilidad de converger en el cinturón de la capital con candidaturas de carácter social para conseguir una importante red de apoyo en el Área Metropolitana que permita el acceso a la institución provincial.

DEPORTES

VOLEIBOL ▶ SUPERLIGA 2 FEMENINA



El técnico Fran Santos y la plantilla del Universidad de Granada posan antes de debutar en Superliga 2 Femenina.

ÁLEX CAMARA

El 'Uni', a por un estreno de plata

● Las chicas de Fran Santos juegan como locales ante el Grau Castellón en su primer partido en Superliga 2

E. Abuí GRANADA

Día grande para el Universidad de Granada de voleibol. Tras el opíparo aperitivo que supondrá ver la vuelta del equipo masculino a Primera Nacional, llegará el plato grande al Pabellón de Fuentenueva con el debut liguero del conjunto femenino en la categoría de plata (20:00 horas). El 'Uni' que regresa a la élite tras realizar una temporada 2013-14 inmaculada. El granadino Fran Santos sigue al mando del joven plantel universitario, que recibe en la primera jornada a un Grau de Castellón que el curso pasado terminó en la mitad de la tabla.

Justo hoy se cumplen dos meses de entrenamiento para un Universidad de Granada que ya se llevó el primer título de la temporada ante el Volley Almería en la Copa de Andalucía (3-2). Una plantilla de la que no se cae ninguna de las jugadoras que lograron el ascenso y a la que se añaden las incorporaciones de la central malagueña Marta Subires, que viene a estudiar la carrera de Medicina, y de la sevillana Alba García que parte en la posición de opuesta. Fichajes importantes, ya que son dos jugadoras

Los chicos, a por la primera victoria en Primera Nacional

Este año el Pabellón de Fuentenueva traerá ración doble de partidos potentes, tras el ascenso del conjunto masculino del Universidad a Primera Nacional. El 'Uni' abre hoy a las seis de la tarde la jornada voleibolera con su enfrentamiento ante el Manacor de la primera jornada de liga. Un equipo, el entrenado por Cipriano Pérez, que llega a la nueva categoría con muchas ganas de demostrar que el voleibol granadino está resurgiendo poco a poco. El técnico jienense tiene entre sus manos una plantilla muy joven a la que ha sumado algunas incorporaciones de jugadores veteranos de la zona que pueden aportar el elemento competitivo. El preparador universitario es consciente de la fortaleza de clubes como el Mallorca o el Almoravid, reciente campeón, aunque advierte de que su equipo "saldrá al cien por cien contra todos".

de gran estatura que pueden paliar las deficiencias del 'Uni' en ese apartado. Asimismo, el club está intentando tramitar la ficha de la italiana Mari Mancini, que reside actualmente en Granada con una Beca Erasmus.

La única mala noticia para el Universidad es la lesión de la central Marga García, que se ha roto el ligamento cruzado y estará de baja una larga temporada. Una ausencia sensible para Santos, puesto que se trata de la que fue la central titular en la campaña del ascenso.

Una andadura, la del 'Uni' en Superliga que se antoja dura en sus comienzos por la inexperiencia de la escuadra granadina. No obstante, Santos confía en que se puedan sacar muchos partidos en casa y que conforme avance la competición sus jugadoras compitan sin ningún miedo ante rivales que llevan más año en la categoría. Además, el técnico granadino afirmó que "el Grupo B es en teoría más asequible porque hay mucha igualdad entre todos los equipos". Ilusión, trabajo de equipo y juventud son los ingredientes de un 'Uni' que dará mucha guerra en su paso por la Superliga 2 Femenina.

FÚTBOL SALA

Jornada exigente para los granadinos

Tanto los conjuntos de Tercera como los de Segunda Femenina se miden a equipos punteros

E. A. GRANADA

Cualquier punto que sume alguno de los conjuntos granadinos que compiten en Tercera División como en Segunda Femenina será bien recibido. Y es que todos afrontan una jornada muy complicada ante equipos de la parte alta de sus respectivas clasificaciones. Especialmente complicado lo tendrá el Villanueva Mesía que recibe al líder Lina-

res (13:00 horas). El compañero granadino de los malenos en la categoría, el Fisiosalud Peligros, también juega como local ante otra escuadra jienense que aspira al liderato como es el Mancha Real (18:35).

En Segunda Femenina, el Albolote viaja a la cancha del primer clasificado Cádiz con el objetivo de dar la sorpresa (16:00). Por su parte, el Loja espera anotarse mañana su segunda victoria de la temporada en el choque que le enfrenta al poderoso Vúcar (17:00). Eso sí, tanto alboloteñas como lojeñas tienen la tranquilidad de haber sumado sus primeros puntos. Algo que no puede decir un Monachil que recibe con urgencias al Roldán (18:30).



PEPE VILLOSLADA

El Albolote viaja a la cancha del Cádiz, líder de Segunda Femenina.

TENIS DE MESA

El Ciudad, a sumar más experiencia ante el subcampeón de liga

En División de Honor Masculina, La Zubia recibe al Linares y los de la capital descansan

E. A. GRANADA

Ana García, Ángela García y Yolanda Enríquez vivirán otra interesante travesía por la élite del tenis femenino español. Las jóvenes palistas granadinas viajan al feudo la actual subcampeón de liga con el objetivo de dar otro pequeño paso y coger confianza en su juego ante el largo camino que les queda por recorrer en Superdivisión Femenina. Y si de paso pueden realizar un 'hazañón' sumando algo positivo en El

Pavelló del Molí de L'Esquerra ante el Balaguer Villart (17:00 horas) más que mejor.

El Ciudad de Granada, con cero puntos en su casillero, se mide a un equipo que cuenta sus partidos por victorias como es el Balaguer Villart, que lleva dos en dos en la presente campaña. Ante la bisoñez de las granadinas, el conjunto leridano tiene en sus filas a palistas de renombre internacional como las asiáticas Tingting Wang y Yanlan, además de la española Anna Biscarri.

Por otra parte, en División de Honor solamente jugará uno de los dos equipos granadinos, ya que es la jornada de descanso para el Ciudad. Todo lo contrario para La Zubia que tiene cero puntos y se juega mucho en su duelo ante el Linares Informática de Linares (17:00).

RUGBY ► DIVISIÓN DE HONOR B

El Universidad, a reiniciarse

● Los granadinos quieren volver a la senda del triunfo ante el Industriales

J. J. Medina GRANADA

El Universidad así lo ha querido. En el mes de octubre, la primera final de la temporada. Queda mucha Liga por delante, y más con la cantidad de equipos que hay. Pero el conjunto de Manolo Conde necesita ganar al Ingenieros Industriales para olvidar el que ha sido un muy mal inicio de campeonato. El margen de error se ha reducido con las derrotas sin puntos en Boadilla y contra Cáceres en casa, y la gota que colmó el vaso fue el 90b-0 contra Alcobendas. El 'Uni' desea que esta semana de descanso haya sido un punto de inflexión, como si empezara de nuevo la Liga. Nada mejor que reiniciarse venciendo a un rival directo (16:00 horas).

Los arlequinados llegan al choque mentalizados de que el triunfo no se debe escapar en Fuentenueva. Aunque Industriales siempre ha sido un rival muy difícil para el 'Uni', en las dos temporadas anteriores, los granadinos han sido capaces de sacar adelante su partido en casa frente a los de Las Rozas. Esta vez se presenta algo más desequilibrado. El 'Indus' ha empezado la Liga de forma notable, con dos victorias y dos derrotas, aunque en ambas sumando punto bonus.

El equipo granadino deberá mostrar una mejoría en todas las líneas del campo, pero sobre todo en la dirección de juego, en el que la bisagra formada por el medio melé y el apertura debe compenetrarse mejor que hasta ahora. En principio, todo apunta a que Conde repetirá con Nico Sanfilippo de '9' y Migue García de '10', la pareja ha-



El universitario Rafa Teruel se escapa de la marca de un jugador del Cisneros B.

A. L. JUÁREZ / PRENSA CDU RUGBY

bitual de medios. La delantera sí mejora en experiencia con respecto a Alcobendas, ya que vuelven Pablo Sanz y Choto, además del internacional sub 19 Manu Villalobos. El entrenador tendrá que decidir entre estos tres y Antorcha para la primera línea titular.

El Universidad de Granada ha llegado al partido con pocas bajas. Tan sólo repiten los fijos Roberto Sojo, que sigue fuera de España por sus estudios, y los lesionados Javi Lomas y Agustín Palomino, a los que aún les queda.

En la lista figuran tres de los nuevos fichajes que, además, se estrenan en una convocatoria. La primera es la del estadounidense Matt Wirken, que llega para reforzar la segunda línea del equipo. Se trata de un estudiante de español natural de Kansas City y que se espera que de un salto de calidad a las *touches*. La segunda es la incorporación del rumano Vasile Iorga, que aportará su experiencia a la tercera línea. Aunque lleva entrenado desde pretemporada, por problemas físicos no ha podido en-

trar en convocatoria hasta ahora. Procede del Jaén. El tercer fichaje que al fin accede al equipo es el italiano Giacomo Torri, que llega desde el Rugby Reggino. El parmesano ejerce de apertura, aunque también puede actuar como centro.

Por tanto, buenas mimbres y ánimos renovados para afrontar un partido que debe anunciar el regreso a la senda positiva del Universidad. Un triunfo para alejar dudas y reafirmar que el equipo no está tan mal como dicen los resultados. Pero hay que demostrarlo.

I ANDALUZA · II ANDALUZA

Primer partido oficial del Club Deportivo Nazaríes

El filial del Universidad recibe mañana a Mineros de Puertollano, rival directo por la permanencia

Redacción GRANADA

El rugby andaluz se pone en marcha este fin de semana al completo con el inicio de la Liga en los dos grupos de II Andalucía. Y en ella figuran dos equipos granadinos: el Granada 2004 y un nuevo club que se estrena mañana de forma oficial, el Club Deportivo Nazaríes.

El primer encuentro de Liga en la historia del Nazaríes, Un club surgido este mismo año y que pretende crecer desde la modestia y la



La delantera del Jaén monta un ruck contra el Universidad B.

ÓSCAR OLMO / PRENSA CDU RUGBY

HORARIOS FIN DE SEMANA

► RUGBY. DIVISIÓN HONOR B

Cisneros B-Tasman Boadilla	S	13:45
Cajasol-CAR Cáceres	S	16:00
Univ. Granada-Industriales	S	16:00
CAU Madrid-Helvetia	S	16:00
Ol. Pozuelo-Alcobendas	S	18:00
Liceo Francés-Arquitectura	D	12:45

► RUGBY. I ANDALUZA

Univ. Granada B-Mineros	D	12:00
-------------------------	---	-------

► RUGBY. II ANDALUZA

Nazaríes-Costa Almería	D	11:00
------------------------	---	-------

► BALONCESTO. LIGA EBA

Coin-Bball Córdoba	S	17:30
GBP Badajoz-Por Huelva	S	18:00
Covirán-Novaschool	S	18:00
Plasencia-Andújar Paraíso	S	18:30
Cajasol B-Unicaja C	S	19:00
San Fernando-CAM E. Soler	S	20:00
Fragata Morón-Cazorla Par.	D	13:00

► FÚTBOL SALA. 3ª DIVISIÓN

Fisiosalud PFS-SC M. Real	S	18:35
Villanueva Mesía-Linares	D	13:00

► FÚTBOL SALA. 2ª DIV. FEM.

Cádiz-Albolote	S	16:00
Torrebl. Melilla-Torcal	S	16:00
Almagro-UCAM	S	18:15
Monachil-Nora Roldán	S	18:30
Alcantarilla-Federópticos	S	19:30
Cefo-San Juan Bosco	D	11:00
Loja-Vicar	D	12:00

► VOLEIBOL. SUPERLIGA F. 2

Sant Cugat-VP Madrid	S	16:30
Cues. Tenerife-Leganés	S	17:00
Sant Boi-Voley Ciutat	S	17:30
Univ. Granada-Grau Cast.	S	20:00
Volley is Life-M. Guadalajara	D	12:30

► VOLEIBOL. 1ª NAC. MASC.

Univ. Granada-Manacor	S	18:00
-----------------------	---	-------

► BALONMANO. DIV. PLATA F.

Fuengirola-Seg. Soliss CR	S	18:00
Tierra Barros-Un. Granada	S	18:30
Bolaños-Los Olivos	S	19:30
Salud Tenerife-Vicar Goya	S	21:00
Lanzarote-Tejina Tenerife	D	13:00

► BALONMANO. 1ª ESTATAL M.

Ingenio-Stg Bus Maracena	S	20:00
--------------------------	---	-------

► T. MESA. SUPERDIVISIÓN F.

UCAM Cart.-Falcons Sab.	S	11:30
Balaguer Villart-C. Granada	S	17:00
Arteal Orballo-Peralto Lin.	S	17:00
Mataró Quadis-Suris Calella	S	17:00
Avilés-Peralto Linares	D	11:00
Priego-Falcons Sabadell	D	11:00

► T. MESA. DIV. HONOR MAS.

La Zubia-Linared Inform.	S	17:00
--------------------------	---	-------

► TENIS MESA. 1ª NAC. MAS.

La Zubia B-Círculo Merc.	S	17:00
Huétor Vega-Círculo Mer.	D	11:00

► TENIS MESA. 2ª NAC. MAS.

Ciudad Granada B-Jaén	D	11:00
-----------------------	---	-------